

Und immer sind irgendwo  
Spuren deines Lebens:

Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle.  
Sie werden uns immer an dich erinnern  
und dich dadurch nie vergessen lassen.



Es ist schwer, dich gehen zu lassen.  
Dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften  
nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann,  
unserem Papa, Schwiegerpapa und Opa,

Herrn  
**Hans Hartl**

der am Dienstag, den 15. Oktober 2019,  
im 67. Lebensjahr, nach schwerer Krankheit,  
aus unserer Mitte genommen wurde.

Unser lieber Hans ist am Donnerstag zum stillen Gebet  
in der Friedhofskapelle Bramberg aufgebahrt.

Die Seelenmesse mit Verabschiedung  
findet am Freitag, den 18. Oktober 2019, um 14.00 Uhr  
in der Pfarrkirche Bramberg statt.

**In liebem Gedenken**

Deine Maria

Deine Kinder

Roman mit Petra, Marcel und Niklas  
Anita mit Ann-Kathrin, Florian und Jana

im Namen aller Verwandten und Freunde